

# Kreissparkasse macht Anschaffung einer neuen Zeitanlage möglich

## Gemeinde Lengede übernahm die Montagekosten

Nachdem die alte Hallenuhr in der Doppelturnhalle des Landkreises Peine ihren Dienst schon lange aufgegeben hatte, musste eine neue her. Mit Hilfe der Kreissparkasse Peine konnte der Sportverein Lengede (SVL) eine neue, moderne Zeitanlage anschaffen.

„Die alte Uhr war schon lange defekt,“ erinnerte sich der stellvertretende Vorsitzende des SVL, Axel Cramm. „Deshalb waren wir auf der Suche nach einem Sponsor.“ Gefunden hat ihn der Sportverein in der Kreissparkasse Peine.

„Aus dem Reinertrag der Lotterie Sparen und Gewinnen konnten 2.136 Euro für die neue Zeitmessaanlage bereitgestellt werden“, erklärte Elke Brandes von der Kreissparkasse Peine.

Lengedes Bürgermeister Hans-Hermann Baas wies auf die Notwendigkeit „solcher technischen Einrichtungen“ hin. „Denn sie sind für alle Wettkampf-Sportarten sehr hilfreich und damit auch erforderlich,“ so Baas und bedankte sich bei Frank Hoffmann, der sich bei der Kreissparkasse für eine Spende eingesetzt hatte. Die Installationskosten trug die Gemeinde.



*Einweihung der neuen Hallenuhr v.li.: Jan Geppert (IGS), Sportwart des SVL Holger Stöbel, stellv. Vorsitzender des SVL Axel Cramm, Elke Brandes von der Kreissparkasse Peine, örtliches Mitglied des Kreissparkassenverwaltungsrates Frank Hoffmann und Bürgermeister Hans-Hermann Baas*